
 
 
PERGUNTAS ANDREA: 

 

Jorge Vallim Guimarães 11:43 AM  

Existe a possibilidade de estabelecer um programa para provedor de PEP que permita garantir 

sua efetividade? Explico: A acreditação de provedor de PEP é efetivada por norma. Nas áreas 

de ensaios/calibração em grande parte das normas existem menos de 30 laboratórios 

acreditados (chutei mas é por aí) em muitos não chega a dez. As regras estabelecem que a 

participação é obrigatória a cada quatro anos por área. NEste período o provedor é avaliado 

no primeiro, no segundo e no quarto ano. ou seja: roda um programa e é avaliado três vezes!!! 

Bom dia, Jorge! No desenvolvimento de programas de acreditação disponibilizamos um novo 

serviço que irá entrar no portfólio da Cgcre. A periodicidade e a programação das avaliações 

de acreditação são definidas pela Dicla.  

 

Jorge Vallim Guimarães 11:45 AM  

Sugiro acreditar como provedor e avaliar as normas a cada programa. O sistema é avaliado 

normalmente e a parte técnica é avaliada a cada programa,s submete-se o plano e o programa 

roda e é avaliado o resultado 

Bom dia, Jorge! Sugiro encaminhar sua proposta à Dicla. 

 

Vanessa Pacheco Daré 11:47 AM   

Extensão de escopo para a 17043 também é feita pelo Orquestra?  

Bom dia, Vanessa! Sim. Somente as solicitações de novos escopos, ainda não disponibilizados 

pela Cgcre, são feitas no portal gov.br.  

 

João Carlos Salgassa 11:49 AM  

João Carlos Salgassa, existe algum benefício, vantagem, agilidade, quando a solicitação de um 

novo escopo (não existente no Brasil), mas já existe em outro país, por exemplo A2LA (EUA)? 

Bom dia, João! Sim. Durante a análise procuramos saber se algum acreditador já atua no 

escopo específico ou semelhante. Temos contato com muitos acreditadores e interagimos 

para obter informações, conhecimento e experiência deles, o que nos ajuda no 

estabelecimento do nosso programa de acreditação. 

 

Jorge Vallim Guimarães 11:51 AM  

é possível incluir a inclusão compulsória de todos os avaliadores nas avaliações dentro do ano 

para manter a qualificação? ainda está sendo praticado o rodizio periódico de avaliadores nos 

laboratórios? 

 


